

#### EXPEDIENTE QDC Qc



El asesino del zodiaco mantuvo en alerta el norte de California entre diciembre de 1968 y octubre de 1969. En una supuesta carta escrita por él, confesó asesinar a treinta y siete víctimas, aunque solamente se confirmaron siete, cuatro hombres y tres mujeres. De estas siete víctimas sobrevivieron dos que fueron capaces de dar ciertas evidencias sobre la identidad de su posible agresor, pero consiguió burlar a policía e investigadores, en este caso se podría llegar a comparar con Jack el Destripador, ya que ocurre lo mismo, que las investigaciones nunca llegaron a averiguar quién era realmente el autor de los asesinatos.

Su identidad se desconoce, solo se sabe que es un hombre alto, grueso y corpulento, con gafas y que estaría en el rango de edad entre los 20 y 30 años. Todo esto se sabe por las descripciones que dieron las dos personas que consiguieron sobrevivir a su ataque.

Las primeras víctimas fueron Betty Jensen, de 16 años, y David Faraday, de 17 años, asesinados el 20 de diciembre de 1968.

Esta pareja de jóvenes se fue de escapada con el coche de uno de ellos, no sabían que esa escapada sería su final, puesto que sobre las 23:05 un coche se paró a un par de metros del su-yo. Pasados unos minutos, el conductor del vehículo se acercó a la pareja con su coche y les pidió que abandonaran el vehículo, ambos se negaron y fue entonces cuando comenzó a dar vueltas con su coche alrededor del de la pareja.

## EXPEDIENTE QDC QQ



Betty consiguió salir del vehículo corriendo, por lo que el atacante decidió poner la pistola que llevaba con él en la oreja de David y apretar el gatillo. Pese a que Betty había conseguido escapar unos metros, el agresor la alcanzó con 5 tiros, llegando a matarla. Mientras tanto David agonizaba en el coche y consiguió sobrevivir durante el trayecto hasta el hospital, donde falleció.

Desde estas víctimas hasta las siguientes pasaron casi siete meses, ya que las siguientes confirmadas fueron asesinadas el 5 de julio de 1969, por lo tanto, se podría decir que el *Asesino del Zodiaco* tuvo un periodo de enfriamiento de prácticamente siete meses.

En este ataque las víctimas fueron Darlene Ferrin, de 22 años, y Michael Mageau, de 19 años.

Otra vez una pareja realizando una escapada, pero en este caso el atacante les empezó a seguir a gran velocidad, ellos intentaron despistarlo y consiguieron llegar a *Blue Rock Springs*. Pensaron que ya no tenían un perseguidor, pero tras 5 minutos apareció un coche y la pareja se sintió aliviada creyendo que no era él.

Lo que sucedió fue que un sujeto se acercó a ellos y les enfocó con una luz para, acto seguido, realizar cinco disparos sobre Darlene y Michael, el cual gritó de dolor después de que el supuesto asesino del zodiaco se marchara de la escena, provocando que este volviera y realizara cuatro disparos más.

A consecuencia de estos disparos, Darlene murió al ser alcanzada por dos de ellos y Michael resultó herido. Él consiguió sobrevivir y pudo dar una descripción más detallada del agresor, diciendo que el asesino era blanco, corpulento, que usaba gafas, tenía entre veintiséis y treinta años y el cabello castaño claro, corto, rizado y con estilo militar.

Esa misma noche después del crimen, realizó una llamada telefónica en la cual declaró: "Quiero informar de un doble asesinato. Si recorren un kilómetro y medio en dirección este por la avenida Parkway hasta el parque público, encontrarán a dos jóvenes en un coche marrón". Nancy Slover, la telefonista que recibió la llamada, intentó parar al asesino y conseguir más datos, pero sin embargo este concluyó la llamada con otro matiz importante: "Han sido abatidos con una Luger de 9 milímetros. También maté yo a los chicos del año pasado. Adiós".

Las terceras víctimas del supuesto asesino del zodiaco también estaban entre los 20 y 30 años, en este caso eran Cecilia Shepard y Bryan Hartnell, de 22 y 20 años respectivamente. Este crimen tuvo lugar el 27 de septiembre de 1969, habiendo pasado unos 5 meses entre el asesinato de Darlene y Michael.

Con este asesinato surgió la imagen más representativa y recordada del asesinato del zodiaco, la pareja estaba situada a la orilla de una península cuando notaron la presencia de

Su identidad se desconoce, solo se sabe que es un hombre alto, grueso y corpulento, con gafas y que estaría en el rango de edad entre los 20 y 30 años.

# Qc

## EXPEDIENTE QDC Qc

alguien, no pensaron que fuera nadie peligroso hasta que sintieron que alguien se había parado detrás de ellos, a unos seis metros. El sujeto portaba un traje que dejaba ver claramente que era el asesino del zodiaco y a qué había ido.

Se fue acercando a ellos apuntándolos con una pistola hasta que les habló con un tono de voz normal, tranquila y que parecía pertenecer a un hombre de entre 20 y 30 años. Les pidió dinero y las llaves del coche para irse a México, le dieron el poco dinero que tenían y las llaves del coche, el encapuchado tiró las llaves y guardó el dinero y la pistola.

Comenzó a atar a Bryan y este le preguntó si el arma tenía balas, a lo que el encapuchado respondió mirando la pistola y enseñando a Bryan que solo tenía una bala, por lo que le dijo que iba a tener que apuñarlos.

A Bryan lo apuñaló por la espalda mientras Cecilia observaba, cuando terminó se acercó a ella y esta reaccionó poniéndose boca arriba pero el agresor le hundió el puñal en el abdomen, pecho, ingle y siguió así hasta completar un círculo tachado por una cruz, el símbolo del zodiaco, realizando un total de 24 puñaladas.

En el coche de Bryan grabó también su símbolo y debajo escribió: «Vallejo 12–20–68 / 7 –4–69/Sept 27–69– 6:30 / y knife».

La última víctima confirmada del asesino del zodiaco fue el 11 de octubre de 1969, dejando menos de un mes entre sus anteriores víctimas y esta. En este caso la víctima fue un taxista, Paul Stine, de 29 años, la víctima de mayor edad confirmada.

Un hombre corpulento entró en su taxi y, después de llevarlo a su destino, el pasajero le puso una pistola en la mejilla derecha y le agarró el cuello con el brazo izquierdo. Stine intentó huir, pero el pasajero disparó su arma fragmentando el cráneo de Stine en cuatro segmentos.

Tras matarlo, se puso en la parte delantera y cogió la cartera del taxista y un trozo de su camiseta para después huir del mismo. Tres jóvenes habían visto la escena desde un segundo piso de la calle en la que el taxi paró. A las 21:58 los jóvenes llamaron y describieron a un hombre blanco de unos 25 o 30 años, robusto. El problema estuvo en la anotación del operador de la policía ya que anotó adulto negro y no blanco.

Dos patrulleros que acudieron a la zona llamaron al desconocido para así preguntarle si había visto algo, a lo que este les contestó que había visto a un

This is the Zodiac speaking

I am rather unhappy because you people will not wear some nice to battons. So I now have a little list, starting with the woeman there baby that I gave a rather intersting nide for a coupple howers one evening a few months back that ended in my burning her car where I found thom.

## EXPEDIENTE QDC 00



hombre corriendo hacia el este con una pistola en la mano. Los patrulleros no sospecharon de él ya que les habían comunicado que buscaban a un hombre negro.

Cuando se interrogó a los chicos dijeron bien claro que la persona que habían visto no era un hombre negro sino blanco, fue entonces cuando los dos patrulleros se dieron cuenta de que habían hablado con el asesino sin saberlo y lo dejaron marchar.

Analizando las 4 escenas del crimen y que no se ha podido detener a nadie se puede hablar del asesino perfecto, imposible de capturar e imposible saber con total seguridad quién es y cómo es físicamente, pero por otro lado se puede decir que fue suerte, ya que la última vez que mató, no se le cogió por un fallo en la anotación de la descripción que se había dado de él.

Debido a las grandes diferencias que existen entre las cuatro primeras víctimas y las tres últimas, es cuando surge la duda de si de verdad esas personas murieron o fueron atacadas por la misma persona o sin embargo fueron atacadas por distintas personas, debido a los cambios de actitud, modus operandi y violencia utilizados en unos casos y en otros.

Al examinar los dos primeros ataques, se puede decir sin dudar que están realizados por la misma persona, el modus operandi es similar, seguir a una pareja con su coche hasta un lugar apartado para después dispararles con una pistola y

acabar con su vida. En estos ataques el agresor no lleva ningún distintivo, ni va tapado para que no se le reconozca como ocurre en el tercer ataque.

La teoría de que son diferentes personas cobra fuerza con el tercer ataque, después de que el supuesto asesino del zodiaco mande cartas a los principales medios escritos, firmadas con un círculo tachado por una cruz. Este ataca a dos jóvenes, esta vez en la orilla de un lago y no los atacó con una pistola sino con un cuchillo, puesto que llevaba el arma con una sola bala, lo que denota falta de preparación, ya que anteriormente había matado a dos personas y sabe que va a necesitar más de una bala. Este cambio de arma da lugar a la sospecha de que el autor es diferente.

La mayor diferencia que se observa también es la vestimenta del agresor. En el tercer ataque, a diferencia de los dos primeros y el último al taxista Stine, el atacante va tapado con una especie de bolsa en la cabeza con dos aperturas para los ojos y otra para la boca y una sudadera negra en cuyo centro aparece el símbolo del zodiaco, vestimenta que antes nunca había aparecido, ya que en los dos ataques confirmados anteriormente no llevaba nada que tapara su cara y no permitiera identificarlo.

Otra gran diferencia es que con anterioridad, después de atacar a sus víctimas, no dejó ninguna firma o muestra de que había sido él, sin embargo, en esta ocasión dejó marcado el coche de las víctimas con su



## EXPEDIENTE QDC Qc

símbolo y además apuñaló a la mujer de tal manera que le dejó marcado su símbolo en el cuerpo, algo que nunca antes había realizado en los dos ataques anteriores.

En los dos primeros ataques nunca había marcado a las víctimas o el vehículo de las mismas, al igual que nunca se había inventado una historia como ocurre en el tercer ataque, ya que se inventa que es un preso huido de la cárcel que ha matado a un guardia. En los casos anteriores no había interactuado de esa manera con las víctimas, al igual que ocurre con el taxista, que su única interacción fue pedirle que lo llevara a un sitio especifico, pero en el tercer ataque a una pareja, el supuesto asesino del zodiaco interactúa más que nunca con las víctimas, se inventa un pasado y un futuro, tiene una conversación con ellos antes de acabar con sus vidas, algo que nunca antes había ocurrido.

Por último hay que analizar que los tres primeros asesinatos que comete son a parejas, alejadas de la gente, que han realizado una escapada a algún lugar apartado de la sociedad, mientras que su última víctima confirmada, el taxista Stine, fue asesinado por la espalda en su taxi, parado en una calle rodeado de casas, expuesto al público. Habría que preguntarse el porqué un asesino tan perfeccionista, que siempre había matado a parejas de jóvenes en lugares alejados y de repente su última víctima es a la vista de cualquiera que se asome a la ventana y una persona solo en vez una pareja.

Después de analizar los distintos asesinatos, las diferencias entre algunos de ellos, cabe preguntarse si de verdad el *Asesino del Zodiaco* ha sido el asesino perfecto y sin errores que se ha querido hacer ver o sin embargo entre las cuatro primeras víctimas y las tres últimas los ataques fueron realizados por personas diferentes.

Debido a los cambios en los modus operandi, en la violencia de los ataques y en la forma de actuar, esa teoría de los imitadores puede cobrar fuerza. Mientras que en los dos primeros ataques el asesino va vestido con ropa de calle y con el rostro al descubierto, en el tercer ataque es donde más diferencias hay, tanto con los anteriores como con el siguiente ataque, ya que utiliza un modus operandi distinto, deja su firma en el lugar del crimen e incluso interactúa con las víctimas, algo que nunca había realizado antes ni realizó en el siguiente asesinato.

Por lo tanto, se puede decir que existe la duda de que de verdad exista el asesino perfecto o solamente existan buenos imitadores similares físicamente a un buen asesino capaces de realizar actos iguales pero con ciertos matices nuevos que hacen dudar de la existencia de un único asesino perfecto.

Después de este análisis se plantea la pregunta ¿el asesino del zodiaco es el asesino en serie perfecto capaz de matar a 7 personas sin ser descubierto o el asesino del zodiaco son diferentes personas capaces de matar de manera perfecta?

Cabe preguntarse si de verdad el Asesino del Zodiaco ha sido el asesino perfecto y sin errores que se ha querido hacer ver o sin embargo entre las cuatro primeras víctimas y las tres últimas los ataques fueron realizados por personas diferentes.